

Boletín de prensa N.º 165

Bogotá, D. C., 6 de noviembre de 2019

Llega la premiación del II festival de cortometrajes para colegios del Distrito

La creatividad, la imaginación y la originalidad de las historias audiovisuales creadas por estudiantes de 10.º y 11.º de Bogotá serán reconocidas este 7 de noviembre en la premiación del primer festival de cortometrajes para colegios oficiales Yo Puedo Ser.

Luego de recibir 211 cortometrajes y de revisar y evaluar 206 que cumplieron con los requisitos, en las **categorías de ficción, documental y animación**, la Secretaría de Educación del Distrito realizará, en la sala capital de la Cinemateca Distrital, la ceremonia de reconocimiento para los nuevos talentos de la creación audiovisual de la ciudad.

Este festival forma parte de la **estrategia distrital de orientación socioocupacional “Yo puedo ser”**, con la que el Distrito estimula el desarrollo de las capacidades e intereses de sus estudiantes, para que tomen decisiones informadas al finalizar el colegio y puedan avanzar en la construcción de sus proyectos de vida.

Entre mayo y septiembre pasados, la Secretaría de Educación del Distrito invitó a grupos de cuatro amigos a que se postularan al segundo festival de cortometrajes para colegios oficiales. Luego de recibir la notificación como inscritos, los estudiantes **desarrollaron sus proyectos, de máximo cinco minutos, con uno o más dispositivos de grabación, como teléfonos inteligentes, tabletas y cámaras** profesionales o semiprofesionales. En total, participaron 844 jóvenes.

Además de convertirse en una oportunidad ideal para que los próximos bachilleres demostraran su talento como directores de cine, **el festival incluyó un ciclo de formación en la Cinemateca Distrital y en los centros Crea** del Instituto Distrital de las Artes (Idartes) que les permitió contar con más herramientas para la elaboración de su producto final. En estos espacios recibieron recomendaciones relacionadas con fotografía, sonido, arte, montaje y otras nociones básicas sobre el lenguaje audiovisual.

Por su parte, un equipo de prestigiosos directores, animadores, productores, actores y guionistas, conformado por Gustavo Nieto Roa, Julio Sánchez Coccaro y Manolo Cruz (argumental); Alexandra Falla, Germán Pérez y Jorge Caballero (documental); y Claudia Osejo, Juan Manuel Pedraza, José Alejandro Riaño (animado), fue el encargado de seleccionar a los ganadores.

En esta segunda edición, se otorga un puntaje adicional en calificación al cortometraje basado en el tema: ‘Bogotá, en el bicentenario de la consolidación de la independencia de Colombia’. También, un puntaje adicional para la categoría Yo Puedo Ser, dirigida a aquellos productos basados en los ‘talentos que aportan a la ciudad’.

Los mejores cortometrajes de estudiantes de colegios oficiales se conocerán este 7 de noviembre. Habrá un ganador por cada categoría y los integrantes de los equipos ganadores **obtendrán reconocimientos** como los siguientes:

- Una estatuilla diseñada por egresados de colegios oficiales y elaborada por estudiantes del colegio Francisco José de Caldas.
- Los grupos participantes (de cuatro estudiantes cada uno) que entregaron su cortometraje **obtendrán un 25 % de descuento en la matrícula** de cualquier programa académico en la Uniagustiana, mientras que el grupo galardonado con el premio especial del jurado **recibirá cuatro becas de primer semestre** para cualquier programa académico en esa institución de educación superior.
- La institución universitaria UNINPAHU otorgará a los grupos que entregaron su cortometraje un 20 % para los programas técnicos y tecnológicos de la facultad de Comunicación, Periodismo y Arte.
- Casa actores dará media beca (50 %) a los ganadores de la categoría argumental.
- La Corporación Internacional para el Desarrollo Educativo (Cide) otorgará seis becas del (60 %).
- La universidad EAN otorgará cuatro bicicletas.
- Canapro entregará dos cámaras fotográficas.
- Corpoeducación y Cualificar otorgarán dos cámaras fotográficas.

Cabe recordar que “Yo puedo ser” se creó en 2017 con el propósito de sumarse a las acciones que Bogotá puso en marcha a fin de propiciar el desarrollo integral de la educación media y de convertirse en una ciudad de oportunidades para todos sus estudiantes. La idea es que estos se conozcan a sí mismos, así como sus gustos, habilidades y potencialidades, y puedan tomar decisiones informadas sobre su proyecto de vida.

En 2019, esta estrategia llegó a Expoestudiante, donde más de 20.000 estudiantes de 229 instituciones educativas distritales recibieron asesoría y orientación.

También, se ha trasladado a festivales en localidades como Kennedy, Bosa y Ciudad Bolívar y ha puesto a disposición de familias, jóvenes desescolarizados y docentes las rutas móviles de orientación socioocupacional, que han atendido hasta el momento a 2000 personas.



**BOGOTÁ
MEJOR
PARA TODOS**

PRENSA

Para conocer todos los cortometrajes nominados, ingrese al siguiente enlace:
<https://bit.ly/2POBEee>

**SECRETARÍA DE EDUCACIÓN DEL DISTRITO
Oficina Asesora de Comunicación y Prensa
3241000 Ext. 1311 /1309**

